



Comentario de la reportera Maru Rojas con **Ciro Gómez Leyva** en **Telefórmula**

La mezquindad brilló en todo lo que fue esta jornada de 20 horas, porque sí fue bandera de cambio, sí fue motivo político el tema de Acapulco, pero esperábamos mucho más de Morena, que si no permitió la propuesta de PRI, de PAN, de PRD, de MC y de sus propios correligionarios ebrardistas, esperábamos una gran propuesta. Si no se resuelve primero la judicialización de la suspensión de estos fideicomisos (PJF), no habrá un solo peso en 2024 para la reconstrucción en esta zona tan afectada del país”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1161?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1161&authkey=!AO-dbgdyyHQC08Y&ithint=video&e=4dpzn9>